

05.05.17

MITTELBADISCHE PRESSE | www.bo.de

AUS DEM RENCHTAL

Stadtkapelle hat jetzt ein Leitbild

Richtlinie und Kommunikationsinstrument

Oberkirch (m). Als gemeinsames Projekt des gesamten Orchesters wurde in Versammlungen, in Workshops und einer Mitgliederbefragung der aktiven Musiker der Stadtkapelle Oberkirch ein Leitbild erarbeitet, die Richtlinie und Kommunikationsinstrument für das künftige Handeln und Verhalten im Verein sein wird. Das Ergebnis des Prozesses, der insgesamt über ein Jahr dauerte, wurde von Simon Oberle den Teilnehmern der Jahreshauptversammlung am Freitagabend vorgestellt (wir berichteten bereits).

Hoher Anspruch

Im Leitbild definiert sich die Stadtkapelle als musikalische Gemeinschaft und als symphonisches Blasorchester, das hohen Anspruch an seine musikalischen Leistungen stellt. Um dem gerecht zu werden, ist der Verein Lernfeld für musikalische und soziale Entwicklungen und somit auch als städtische Einrichtung ein Aushängeschild der Stadt Oberkirch. Im Rahmen dieser musikalischen Ziele sollen die Mitglieder Spaß am Musizieren haben und eine gute Gemeinschaft pflegen. Ziel ist es, ein

breites Publikum anzusprechen und in eine erfolgreiche Jugendarbeit zu investieren.

Auch Regeln wurden formuliert, die Voraussetzung für die Einhaltung dieser Leitlinien sind. Dazu gehört die Einsatzbereitschaft des Einzelnen im Rahmen seiner Möglichkeiten, ebenso wie die Verlässlichkeit und das eigenverantwortliche Handeln der Musiker. Gewünscht wird auch Selbstkritik und ein offener und ehrlicher Umgang miteinander. »Die Mitglieder der Stadtkapelle verbinden die Musik und die Freude am Musizieren«, heißt es abschließend im Leitbild. Dabei sei die musikalische Entfaltung und Weiterentwicklung jedes Einzelnen nur auf der Basis einer guten Gemeinschaft möglich, die als Basis ein hohes Gut darstellt.

Oberle dankte Michael Seidler, Anna Zäh und Zeno Peters für die Mitarbeit und Jürgen Benz, der Workshops moderierte. Unter dem Beifall der Versammlung wurde das Leitbild so einstimmig akzeptiert. »Auch in diesem Bereich ist die Stadtkapelle Oberkirch ein Vorbild«, betonte Karl Bühler, Mitglied des Präsidiums des Acher-Renchtal-Musikverbandes.